

JOURNALIST

Polres Sumenep Gelar Program Makanan Bergizi di SDN Marengan 1 Kecamatan Kalianget

Achmad Sarjono - SUMENEP.JOURNALIST.CO.ID

Dec 8, 2024 - 20:26



SUMENEP – Dalam rangka mendukung kesehatan dan gizi anak-anak, Polres Sumenep melaksanakan kegiatan Program Makanan Bergizi di SDN Marengan 1, Kecamatan Kalianget, Kabupaten Sumenep. Jum'at (6/12/2024)

Acara yang berlangsung pada Jumat pagi ini dihadiri oleh ratusan siswa-siswi SDN Marengan 1, serta para guru dan tokoh masyarakat setempat. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran tentang pentingnya pola makan sehat dan bergizi bagi pertumbuhan dan perkembangan anak-anak, khususnya di usia sekolah dasar.

Kapolres Sumenep menyampaikan bahwa program ini merupakan bagian dari komitmen Polres Sumenep untuk berperan aktif dalam membangun generasi muda yang sehat dan cerdas. "Melalui program ini, kami ingin memberikan edukasi sekaligus bantuan nyata berupa makanan bergizi kepada anak-anak. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam kehidupan sehari-hari mereka," ujar Akbp Henri Noveri

Kegiatan ini melibatkan pembagian paket makanan bergizi yang terdiri dari nasi, lauk pauk, sayuran, buah-buahan, dan susu. Selain itu, dilakukan pula edukasi singkat mengenai pentingnya menjaga kebersihan makanan dan pola hidup sehat. Para siswa tampak antusias mengikuti acara ini dan menikmati makanan yang disediakan.

Tidak hanya fokus pada anak-anak, kegiatan ini juga mengajak para guru dan orang tua siswa untuk terus mendukung pola makan sehat di lingkungan keluarga dan sekolah. Para guru menyambut baik kegiatan ini sebagai bentuk perhatian nyata dari Polres Sumenep terhadap pendidikan dan kesehatan generasi muda.

Kepala Sekolah SDN Marengan 1, Ibu Sri Wahyuni, mengapresiasi langkah Polres Sumenep dalam melaksanakan program tersebut. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian yang diberikan kepada anak-anak kami. Program seperti ini sangat membantu untuk meningkatkan kualitas gizi dan semangat belajar mereka," ungkapnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari serangkaian program sosial yang rutin dilakukan oleh Polres Sumenep dalam mendukung pembangunan masyarakat yang sehat dan berdaya saing. Selain itu, program ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat.

Melalui kegiatan seperti ini, Polres Sumenep berharap dapat memberikan kontribusi nyata dalam menciptakan generasi muda yang tidak hanya sehat secara fisik tetapi juga memiliki kesadaran tinggi akan pentingnya pola hidup sehat. Dengan kolaborasi semua pihak, harapan untuk menciptakan masyarakat yang lebih sehat dan sejahtera dapat terwujud.